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在籍数 出席数 算定対象数 出席率
３３ ２4 ２9 ８３％
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プログラム予告

  　２月２８日 通常例会　（卓話　須田幸英さん）
　　３月　６日 理事会・通常例会（卓話　佐藤東市さん）
　　３月　９日（土） 南雲年度　会長幹事研修（PETS)

　　３月１３日 通常例会　（卓話　臼井直哉さん）

　　３月１８日（月） ３クラブ合同例会　（志まや）

　　３月２０日（祝） 休会
☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９５１回 ２０２４年(R６) ２月２１日 第３例会 第２３号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…中村会長 

ロータリーソング「我らの生業」斉唱、四

つのテスト唱和 

 

【会長挨拶】中村会長 

 ２月 19 日は二十四節季で雨水でした。

立春から２週間が経ち、雪が雨に変わって

水になる季節です。18 日から気温があが

り春のような気候でしたが、今日から一気

に気温が下がり気温の変化が激しいと体

調管理が難しいと思います。 

 

24・25 日に水原総合体育館で BB ラビッツ

の試合があります。JAL ラビッツは国内トッ

プレベルの女子バスケットボールチームであ

りましたが、BB ラビッツはそれを引き継ぎ

2011 年に日本初の地域密着型のチームとし

て発足しました。是非多くの方に応援してい

ただきたいと思います。 

また、３月９・10 日には朱鷺メッセでにい

がた酒の陣が開催されます。20 周年を迎え県

内の酒蔵が集まり試飲もできます。初披露さ

されるお酒もあるそうです。 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 

 昨年から物価高で家計も打撃を受けました

が、最近株価が非常に上がっています。阿賀野

市の工業団地も建設ラッシュです。まだ先が

見えない世の中ではありますが、春から秋に

かけて良い兆しも出てくるのではと期待して

います。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・女子バスケの試合にワンデースポンサーと

して協賛しました、試合のチケット２枚あり

ますので希望の方はお申し出ください。 

・３クラブ合同例会の案内をメールしました。

登録と会費徴収にご協力をお願いします。 

・分水 RC 創立記念式典の案内が来ていますが

理事会で検討します 

・IM の報告書冊子を回覧します 

・他クラブの例会変更案内 

 

【阿賀野市スポーツ協会へ寄付】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【委員会報告】 

・親睦委員会…福井典子さん 

〇結婚記念日…佐藤倉一さん 

中村会長から記念品の贈呈 

 

・ニコニコ BOX･･･福井典子さん 

〇100％出席祝いありがとうございました…

五十嵐弘行さん 

〇夫人誕生日祝い御礼…小林武徳さん、若月

正和さん 

〇結婚記念日祝い御礼…佐藤倉一さん 

〇早退２人 

本日７２，５００円 

累計４１０，０００円 

 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 24 人で出席率は 82.8％でし

た。 

 

【卓話】古田眞之さん 

 ロータリークラブに入会することになっ

たいきさつをお話しします。 

 1984 年、昭和 59 年９月 22 日に入会して

40年目になります。この建物が建ったのが 47

年前でその２年後にロータリークラブの例

会をここでやることになりました。初め北越

銀行で例会をやっていましたが、その後福祉

会館に移りました。当時は会員が 40～50 人

位になりました。市役所から駐車場のことな

どから移動してほしいとの要請があり、ここ

でやったらいいのではないかという話が出

たわけです。当時同業者の方がいらっしゃっ

たので同業者は入会できないというルール

により、飲食業でなく式場という職業にして

入会させてもらいました。 

 その時に、関わった方がいるうちは続けよ

うと決めました。最初はわからない状態でし

たが、勉強しました。自分が何か秀でたもの

があるかというと皆さん立派な方ばかりで

したので、卓話は競馬の話をしようと考えた

のですが馬主さんが二人もいましたのでや

めたという笑い話みたいなこともありまし

た。 

 初めてロータリークラブのことを知った

のは、東京に仕事へ行った帰りに、高崎で多

くの人が乗り込んできて、見知った人に聞い

たらロータリーの帰りだという。そこで初め

て知ったわけです。 

 若かった頃はゴルフも五十嵐さんと回れ

る位に出来ましたので、ロータリークラブに

入って貢献できたのはゴルフ位かなと思い

ます。 

 水原ロータリークラブの一番素晴らしい

ところは、どんどんいい人が入会していて、

ほとんど他人の悪口を言わないことです。い

いチームワークでまとまっていると思いま

す。これからも皆さんと一緒にやりたいので

すが。。。。。。 

 

陸副会長へ寄付金を贈呈の会長  


